国府台女子中学部 高等学校

市進学院主催 学校訪問会レポート 2019年 6月 12日 (水)

2019年6月12日、天候もよく穏やかな陽射しの中、 国府台女子中等部・高等学校の説明会が行われました。





説明会の会場である講堂(寿光殿)は中・高全生徒が収容できる 大きさ。

平田学院長より、「本校は自ら率先して行動できる女性を育み、 現役大学合格を目指しています」

今春の四年制大学現役進学率は90.6%。薬学部を中心に理系 大学への進学者も増加しています。

説明会のあとは学校見学会。

エントランス正面には大きな窓からやわらかな光が差し込む図書館。「ブラウジングエリア」、「調べ学習エリア」、「本の壁の部屋」と3つのエリアに分かれており、広い知見を身につけられる空間になっています。

参加された保護者様からはその広さ、本の多さに感嘆の声。 先生方も学校見学会の最後には個別質問を受け付けてくださ り、熱心に対応してくださいました。



学校見学会では実際に授業中の様子を見させていただき、在校生みなさんの授業中の集中した様子が印象的でした。

広い自習室、職員室前の質問スペースを見た保護者様からは、「大学進学実績の高さがよくわかった」という声がありました。